

～ 5年生 わたしたちの食 ～

2025.1.21～

5年生は「総合の授業:わたしたちの食」で「米の消費量を増やすためにできること」を考えます。今回お米についてよく知っている後藤さんに、お米のおいしい食べ方や、どうしたらこれからもずっとおいしい日本のお米を食べられるのか、教えていただいたり、相談に乗っていただきました。



令和6年にはお米が不足して買えなくなることがありました。米農家が少なくなっていること、日本国内でお米を食べる量が減っていることなど、子どもたちと話し合いました。



海外で日本のお米は大人気だそうです！マレーシアで新潟のお米で作ったおにぎり、あっという間に完売、大好評だったそうです。「コシヒカリ」という名前も知られているそうです。子どもたちはそんなおいしい新潟のお米の消費量を増やすアイデアを出し合っていました。

小学校の田んぼで育ったお米でおにぎりを作ってもらいました。

子どもたちはおいしいお米の宣伝方法を考えました。お客さんは5年生の宣伝に興味を持ってくれたそうです。



小学校のお米を米粉にして、後藤さんに米粉ビスコッティも作っていただきました。おいしかったですね！

いつまでもおいしい新潟のお米、食べていきたいです。たくさんのご協力を本当にありがとうございました！